

SIARAN PERS

UNTUK DISTRIBUSI SEGERA

19 Oktober 2023

23 Tahun Indika Energy, Kontribusi Wujudkan Indonesia Emas 2045

Siapkan Generasi Muda dalam Menyongsong Indonesia Emas

JAKARTA, 19 Oktober 2023 – Perusahaan investasi dengan portofolio bisnis yang terdiversifikasi, PT Indika Energy Tbk. (Indika Energy) mensyukuri hari jadinya ke-23 dengan menggelar INDY Fest 2023 – rangkaian dialog yang bertujuan untuk memperkaya pengetahuan generasi muda dengan cara memberikan perspektif lintas generasi dalam berbagai aspek kehidupan. Secara spesifik, INDY Fest 2023 membahas tentang karir, kesehatan mental, inklusi, kebebasan finansial, dan *networking*.

Berkolaborasi bersama Indika Foundation, INDY Fest 2023 mengusung tema “Empowering Youth, Energizing our Future” dan terbagi dalam sesi *talkshow* pleno, *breakout*, dan *networking*. Acara dihadiri sekitar 200 peserta internal dan eksternal – termasuk komunitas sosial dan organisasi orang muda diantaranya Indorelawan, Semua Murid Semua Guru, dan alumni program Indika Foundation. Topik pembahasan INDY Fest 2023 dipilih berdasarkan isu atau kekhawatiran yang banyak dirasakan generasi muda saat ini, termasuk kesehatan mental. Menurut penelitian yang dilakukan British Council terhadap generasi muda Indonesia usia 16 – 35 tahun, sebanyak 48% mengaku memiliki setidaknya satu atau lebih kekhawatiran yang menyangkut isu kesehatan. Kesehatan mental merupakan aspek yang paling banyak dibahas.

INDY Fest 2023 juga membahas tentang isu kebebasan finansial. Sesi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya literasi dan pengelolaan keuangan, menjalani gaya hidup yang sesuai, serta pentingnya untuk mulai melakukan investasi sejak dini. INDY Fest 2023 juga membahas tentang inklusivitas di masyarakat. Tidak hanya penyediaan fasilitas dan infrastruktur, dukungan mental juga berperan penting dalam mendorong terciptanya suasana yang inklusif, termasuk di tempat kerja. Topik lainnya yang dibahas dalam INDY Fest 2023 adalah bagaimana untuk membangun *networking* yang baik dan efektif, termasuk bagi mereka yang introvert.

Dialog dan pembahasan-pembahasan yang dilakukan bertujuan untuk memberikan pola pikir yang tepat dari perspektif narasumber lintas generasi yang kredibel dan beragam. Perkembangan zaman dan era digital yang begitu dinamis menuntut masyarakat untuk adaptif dan senantiasa memiliki pola pikir untuk terus berkembang.

“Masa depan kita ditentukan oleh apa yang kita siapkan saat ini. Kami berharap INDY Fest dapat turut menginspirasi para generasi muda Indonesia dan mengaplikasikan pelajaran-pelajaran yang didapat ini kepada anggota keluarga, teman-teman, komunitas, organisasi, dan tempat mereka bekerja,” tutur Azis Armand, Vice President Director and Group CEO Indika Energy.

Indika Energy tengah mendorong keberlanjutan pada berbagai aspek termasuk lingkungan, sosial, dan tata kelola (ESG = Environmental, Social, and Governance). Melalui Indika Foundation, Indika Energy secara aktif mendorong terciptanya Indonesia yang lebih inklusif, toleran, dan damai. Indika Foundation berdiri sejak 2017 dan sejauh ini telah berkolaborasi dengan lebih dari 200 organisasi dan komunitas yang tersebar di 32 provinsi Indonesia.

Kontribusi Selama 23 Tahun Membangun Indonesia

Indika Energy telah berdiri sejak tahun 2000. Namun sebagai sebuah Grup usaha, Indika Energy telah turut membangun Indonesia lebih dari lima dekade melalui pemenuhan kebutuhan energi yang penting untuk mendukung perekonomian dan juga proyek-proyek strategis energi dan infrastruktur di seluruh penjuru Nusantara.

Sejak 2018, Indika Energy melakukan diversifikasi usaha termasuk di sektor kendaraan listrik, tenaga surya, solusi berbasis alam, mineral, logistik dan infrastruktur.

SEKILAS INDIKA ENERGY

PT Indika Energy Tbk. (Indika Energy) adalah perusahaan investasi terdiversifikasi terkemuka di Indonesia. Portofolio Indika Energy terdiri dari berbagai bisnis dengan peluang pertumbuhan yang kuat, termasuk **Energi** – produksi batubara (PT Kideco Jaya Agung, PT Multi Tambangjaya Utama), perdagangan batubara (Indika Capital Investment Pte. Ltd.), EPC minyak dan gas (PT Tripatra Multi Energi, PT Tripatra Engineers & Constructors, PT Tripatra Engineering); **Logistik dan Infrastruktur** – pelabuhan & logistik (PT Indika Logistic & Support Services, PT Kuala Pelabuhan Indonesia), penyimpanan bahan bakar (PT Kariangau Gapura Terminal Energi), PLTU (PT Cirebon Electric Power dan PT Prasarana Energi Cirebon); **Mineral** – pertambangan emas (Nusantara Resources Limited), perdagangan nikel (PT Rockgeo Energi Nusantara); **Bisnis Hijau** – solusi berbasis alam (Indika Nature), energi terbarukan (PT Empat Mitra Indika Tenaga Surya), kendaraan listrik (PT Ilectra Motor Group, PT Mitra Motor Group); **Digital** – solusi IT (PT Xapiens Teknologi Indonesia); Others – industri kesehatan (PT Indika Medika Nusantara, PT Bioneer Indika Group).
www.indikaenergy.co.id

INFORMASI LEBIH LANJUT:

Ricky Fernando - Head of Corporate Communications, PT Indika Energy Tbk.
corporate.communications@indikaenergy.co.id

DISCLAIMER

Siaran Pers ini mungkin berisi informasi keuangan, proyeksi, rencana, strategi, dan tujuan PT Indika Energy Tbk. yang bukan merupakan pernyataan fakta historis yang dapat dianggap sebagai pernyataan mendatang (*forward looking statement*) seperti yang didefinisikan oleh peraturan yang berlaku. PT Indika Energy Tbk. dan/atau afiliasinya dan/atau pihak lain tidak bertanggung jawab atas akurasi dan kelengkapan pernyataan mendatang (jika ada) dalam Siaran Pers ini. Siaran Pers atau bagian manapun yang ada di dalamnya tidak dapat menjadi dasar bagi kontrak atau komitmen apapun.

Siaran Pers ini dan informasi yang terkandung di sini adalah untuk tujuan informasi semata dan bukan merupakan atau merupakan bagian dari penawaran untuk menjual atau ajakan untuk membeli sekuritas di Amerika Serikat atau di yurisdiksi lain di mana penawaran atau penjualan tersebut akan menjadi melanggar hukum. Tidak ada penawaran efek PT Indika Energy Tbk. dan / atau afiliasinya yang telah atau akan terdaftar di bawah US Securities Act of 1933, sebagaimana yang diubah ("Securities Act"), atau undang-undang sekuritas dari yurisdiksi mana pun. Tidak ada sekuritas yang dapat ditawarkan atau dijual di Amerika Serikat (sebagaimana didefinisikan dalam Regulation S di bawah Securities Act) tanpa registrasi berdasarkan Securities Act atau kecuali sesuai dengan pengecualian yang berlaku dari, atau dalam transaksi tanpa tunduk pada, persyaratan registrasi Securities Act. Tidak ada penawaran umum yang sedang atau akan dibuat di Amerika Serikat atau di yurisdiksi lain di mana penawaran semacam itu dibatasi. Dilarang atau melanggar hukum. Tidak ada tindakan yang diambil di yurisdiksi mana pun yang mengizinkan penawaran umum terjadi di yurisdiksi manapun.